

Vocales:

Don Leovigildo Garrido Egido, Jefe de la Sección de Concentración.

Don Rafael Dal-Ré Tenreiro, Jefe de la Sección de Mejoras Territoriales.

Don Pedro Sánchez de Miguel, Subjefe de Sección.

Secretario: Don José A. Sánchez Guardamino Senante, Jefe del Departamento de Obras.

Madrid, 5 de noviembre de 1970.—El Director general, Federico Muñoz Durán.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se eleva a definitiva la relacion provisional de admitidos y excluidos para cubrir plazas de Subalternos vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica y de Formación Profesional Náutico-Pesquera con cargo al Organismo autónomo «Fondo Economico de Practicajes».

Ilmo. Sr.: No habiéndose presentado reclamación alguna a la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para cubrir plazas de Subalternos, vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica y de Formación Profesional Náutico-Pesquera, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 234, de fecha 30 de septiembre próximo pasado, se eleva a definitiva la misma, modificándola solamente con respecto al aspirante don Ángel López Fernández Clemente, que figura con el número 83 para examen en la Escuela de Formación Náutico-Pesquera de Alicante, pasando a efectuarlo con el número 94 en la Oficial de Náutica de Barcelona.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y fines procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1970.—El Subsecretario, Leopoldo Boudo.

Ilmo. Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente al concurso de méritos para proveer la plaza de Arquitecto de esta Corporación.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer la plaza de Arquitecto de esta excelentísima Diputación Provincial.

Aspirantes admitidos

Don Antonio Garduno Rubio,
Don José Maese Durbán,
Don Pablo Fábrega Roca,
Don Alvaro Gómez de Terreros Sánchez.

Aspirante excluido

Don Marcelino Martín Montero.

El excluido lo ha sido por no aportar carta de pago acreditativa de haber ingresado los derechos de concurso, conforme exige la base cuarta de la convocatoria.

Lo que se hace público, concediéndose un periodo de reclamaciones a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, por plazo de quince días.

Sevilla, 13 de octubre de 1970.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—6.951-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer dos plazas de Médico de Instituciones Nosocomiales y Servicios Especiales (Neurólogos).

Han sido admitidos al concurso libre para proveer dos plazas de Médico de Instituciones Nosocomiales y Servicios Especiales (Neurólogos), los siguientes aspirantes:

Don Carlos Cervera Radigales,
Don Juan Miguel Manera Oleo,
Don Eugenio Maso Subirana,
Don Gilberto José Navarro Artiles,
Don Alberto Pons Clotel,
Don Manuel Subirana Cantarell.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Enrique Miralbell Andrés, Delegado de Servicios de Sanidad y Asistencia Social.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Juan Gibert Queraltó; y como suplente, don Cirilo Rozman Borstnar, Catedráticos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona; don Eduardo Tolosa Colomer, representante del Colegio Oficial de Médicos; don Angel Cesar Gil Rodríguez; y como suplente, don Pedro Luich Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Manuel Martínez González, Decano de Asistencia Médica y Social.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base sexta de la convocatoria y en los artículos quinto y sexto del Reglamento General para Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 5 de noviembre de 1970.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—6.946-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada referente al concurso para provisión de una plaza de Jefe de Negociado de esta Corporación.

Lista provisional de admitidos y excluidos en el concurso para provisión de una plaza de Jefe de Negociado, con título superior, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 23 de agosto pasado.

Admitidos:

Don Antonio Fernández Carrasco.

Excluidos:

Ninguno.

Granada 17 de agosto de 1970.—El Alcalde.—6.844-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla referente al concurso restringido de méritos convocado para proveer en propiedad dos plazas de Médicos Directores de los Servicios Sanitarios Municipales.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso restringido de méritos convocado para proveer en propiedad dos plazas de Médicos Directores de los Servicios Sanitarios Municipales.

Admitidos

Don José Fernández de Pando,
Don José María Cubero Orellana,
Don Pedro Antonio Villalobos Cuadra,
Don José Aguilera de la Pedraja,
Don Alfonso Galnares Ibern.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Sevilla, 4 de noviembre de 1970.—El Alcalde.—6.950-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Siero (Oviedo) referente al concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico entre Maestros Industriales, Peritos Industriales o Ayudantes de Obras Públicas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 246, de 30 de octubre último, se publica anuncio convocando concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico entre Maestros Industriales, Peritos Industriales o Ayudantes de Obras Públicas, remunerada con el grado retributivo 13, plazas extraordinarias, gratificaciones, plusas y ayuda familiar, disponiendo quienes interesen concursar de un plazo de treinta días hábiles, a contar de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En el «Boletín Oficial» de la provincia citado se publican las bases a las que se remite a los interesados.

Pola de Siero, 9 de noviembre de 1970.—El Alcalde.—6.949-A.